

VOTO 22 Refuerzan presencia de funcionarios federales en estados con elección

Intensifican 'promoción'

Dos de los aspirantes presidenciables morenistas regresaron este fin de semana a los eventos de apoyo a los candidatos a gubernatura; el Secretario de Gobernación acudió a su primer mitin

Augura Sheinbaum 6 de 6 para Morena

IRIS VELÁZQUEZ

A dos semanas de los comicios del 5 de junio, la Jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, acudió a Oaxaca a apoyar al candidato morenista Salomón Jara, y ahí auguró que el partido en el poder ganará las 6 de 6 gubernaturas en disputa.

"Estamos seguros que la transformación avanza", puntualizó Sheinbaum a su llegada al aeropuerto de Oaxaca.

"Vengo a apoyar al próximo Gobernador de Oaxaca, que será Salomón Jara".

Sheinbaum, quien viajó a Oaxaca pese a la contingencia ambiental en la capital –que se levantó hasta las 18:00 horas–, negó que sus visitas a otros estados para apoyar a los candidatos a las gubernaturas representen el inicio de su campaña presidencial.

"No, vinimos nada más a apoyar a Salomón", acotó.

A su salida de la terminal aérea, un grupo de simpatizantes le gritó: "¡Presidenta!, ¡Presidenta!", tal y como lo han hecho en otros estados.

Más tarde, la Mandataria acompañó a Jara en varios mitines en la región de los Los Valles Centrales.

En un evento con maestros, Sheinbaum habló de la resistencia de éstos en los

momentos "más duros del periodo neoliberalista".

"Pero hoy han cambiado las cosas, tienen un Presidente que les reconoce, y lo mismo hará Salomón Jara, el próximo Gobernador. El País vive un momento histórico, es tiempo de la Cuarta Transformación", señaló.

Jara seguirá el ejemplo del Mandatario del País, y

además de visitar todos los municipios de la entidad, luchará para las personas que menos tienen".

Posteriormente, en la Plaza de la Danza, en la capital del estado, en un encuentro con mujeres, Sheinbaum aseguró que las oaxaqueñas han sido históricas en el País y parte primordial en la transformación de la República.

Reconoció las propuestas y acciones a favor de las mujeres que contempla Jara, toda vez que responde a la transversalidad de género.

Por su parte, el candidato morenista se comprometió a construir e implementar políticas de gobierno suficientes y eficientes para garantizar el desarrollo, el respeto y la vida de las mujeres oaxaqueñas.

"En este proyecto las mujeres siempre serán prioridad, por eso hoy hago el compromiso de que tendremos un gabinete paritario, que las

mujeres oaxaqueñas encabezarán secretarías y espacios estratégicos de nuestro gobierno", dijo.

Sheinbaum informó que durante su viaje a Oaxaca dejó encargada la ciudad con el Secretario de Gobierno, Martí Batres, y que pidió que se le descontara el día por su ausencia.

 @reforma_nacional

Claudia Sheinbaum

@Claudiashein

Buen día. Este sábado estaré en Oaxaca para apoyar a mi compañero @salomonj rumbo a su triunfo en este estado. Por esta razón he solicitado descuento del día. @martibatres y todo el gabinete están a cargo de la ciudad.





■ Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno de la CDMX, acudió a un acto de apoyo al candidato de Morena en Oaxaca, Salomón Jara (atrás).

